« Le Final four, frustrant à vivre »

Les coulisses de Cholet-basket. Il y aura très peu de supporters de CB au Final four de l'Eurochallenge, dans six jours, à Bologne. Leur président, Nicolas Brosseau, s'explique.

Entretien



Nicolas Brosseau, président des supporters de CB.

Tout d'abord, qu'avez-vous pensé du voyage proposé par le club ?

On a trouvé ça encore trop cher : 350 €. Avec les frais sur place, ca faisait un week-end à pas loin de 500 €. En plus, 16 heures de bus... Mais bon, le problème a été résolu car il n'y avait pas assez de réservations (ndlr : une quinzaine, avant l'abandon de l'opération). On a alors étudié toutes les solutions pour y aller par nos propres moyens. Mais après, il faut que l'équipe soit dans une bonne dynamique. J'imagine mal, après une 6° défaite d'affilée, les voir battre Moscou, une grosse équipe (en demi-finale du Final four). Donc on se pose des questions. Est-ce que ça vaut le coup d'investir dans un tel week-end? Mais c'est quand même un événement que l'on ne revivra peut-être pas non plus. On est dans l'expectative.

Des supporters sont-ils sûrs de s'y rendre?

Certains étaient intéressés mais le voyage a été annulé, donc je ne sais pas. Une voiture de six personnes, peut-être, va y aller. Tout dépend du visage de l'équipe ce week-end (contre Villeurbanne).



Les supporters choletais font grise mine. Contrairement à la finale de la coupe de France, l'an dernier à Bercy, ils ne pourront soutenir leur équipe depuis les tribunes à Bologne.

Cela va s'avérer difficile pour vous de vivre l'événement de loin...

Oui. Il n'y a même pas de retransmission télé. C'est vraiment lamentable. (Ironique) Cela aurait été Nancy ou Le Mans, évidemment ç'aurait été retransmis. Il faut dire aussi qu'à chaque fois qu'on a été télévisé cette saison, ce ne fut pas une réussite. Cela nous portera peut-être chance. Si ça pouvait faire comme à la semaine des As, tant pis, on préfère ne pas la voir et qu'ils ramènent quelque chose. Gagner contre Moscou serait déjà génial, ça assurerait une place en coupe d'Europe pour l'année prochaine.

Allez-vous chercher une retransmission télé sur internet ?

Justement, on est demandeur. Le club italien prend en charge les retransmissions. Après, quelle chaîne italienne va retransmettre ? Au moins,

on suivra ça en live internet. Mais ça va être frustrant.

> Recueilli par J. D.

CB - Villeurbanne, ce soir (20 h)
à La Meilleraie. Vente de billets aujourd'hui au Smash de 9 h 30 à
12 h, sur www.cholet-basket.com, au
02 41 58 30 30 ou 02 41 71 65 12 jusqu'à 16 h, et aux guichets de la salle
à partir de 17 h 15. Tarifs : de 3 à 24 €
(plus 1 € aux guichets).